



Nigella
капля здоровья



ООО "ЖАСМИН"

Наша компания специализируется на производстве и маркетинге натуральных и высококачественных масел первого холодного отжима и продуктов здорового питания, которые производятся из натурального сырья без добавок и консервантов.

К тому же, традиционные методы производства наших

Масел позволяет сохранить все пищевые ценности на протяжении всего производственного процесса.

После отжима, масло заполняется в темные бутылки для поддержания его состава и предотвратить развитие свободных радикалов и окисление.

Наши растительные масла холодного отжима богаты омега-3, 6, 9 и другими минералами и витаминами.

Jasmine LTD

Our company specializes in producing and marketing natural and high-quality health food products which are manufactured from natural raw materials with no additives or preservatives. In addition, traditional methods are used in manufacturing these products.

The oil is cold pressed, so that all the nutritional values are maintained throughout the production process. Once cold pressed, the oil is stored in dark bottles to maintain its composition and prevent development of free radicals

Our cold press vegetable oils are rich in omega 3 ,6. 9 and other minerals and vitamins. It does not contain trans-fat or saturated fatty acids so it improves heart function, raises good cholesterol and reduces "bad cholesterol".

масло черного тмина

ТМИНОМ также называют крошечные черные семена плодов *nigella sativa*, которые используются человечеством в лекарственных целях уже тысячи лет. богатое антиоксидантами масло черного тмина зарекомендовало себя как потенциально полезное сопутствующее средство для лечения ряда состояний.

«В черном тмине исцеление от всех болезней, кроме смерти». (ахмад)



Nigella oil- Black cumin seed oil

Nigella oil is rich in unsaturated Omega-3,6 fatty acids, iron vitamins and minerals. The most popular and effective uses are treatment of the respiratory system for symptoms of asthma, bronchitis, arthritis, flu and colds symptoms.

The oil is considered beneficial to the skin in cases of eczema, sores and psoriasis



КУНЖУТНОЕ МАСЛО

В кунжутном масле содержится комплекс веществ, питающих и укрепляющих сердечную мышцу, повышающих эластичность и прочность стенок кровеносных сосудов, снижающих уровень в крови «плохого» холестерина, предупреждающих образование в сосудах холестериновых бляшек, нормализующих уровень артериального давления введение в ежедневный рацион кунжутного масла – это эффективная профилактика и полезный компонент комплексного лечения.



Sesame seed oil

Sesame oil is produced from natural sesame seeds without roasting. Sesame oil naturally contains 37% polyunsaturated linoleic acid (omega 3). Lowering cholesterol and blood pressure levels, regulating blood sugar levels. The oil is also recommended for cosmetic use - for sensitive and irritated skin. It is mainly used for seasoning Asian dishes, vegetable dishes and salads.



масло

расторопши

Знаменитое в народной медицине как мощное гепатопротекторное средство, масло расторопши обладает достаточно широким набором и других полезных для организма человека свойств, благодаря чему на протяжении многих столетий находит успешное применение в составе профилактики и комплексного лечения различных заболеваний печени и других органов пищеварительной системы.



Milk Thistle Seed Oil

Traditionally used as a supplement to support liver function, Milk Thistle Seed Oil is making waves in the skincare industry for its strong antioxidant and anti-aging properties. Just as it may aid in liver repair by growing new cells, this amazing oil is showing incredible restorative .properties for our skin



ЛЬНЯНОЕ МАСЛО

сегодня уже научно подтверждено, что льняного масла благотворно влияет на деятельность головного мозга, улучшает память и быстроту реакции. этому способствует большое содержание в льняном масле незаменимых полиненасыщенных жирных кислот: линолевой (омега-6) и альфа-линоленовой (омега-3). льняного масла поможет предотвратить проблему избыточного веса, оздоровить пищеварительную систему, улучшить иммунные функции организма, улучшить состояние кожи и волос.



Flaxseed oil

Flaxseed oil is not only an excellent source of omega-3, but is also known as the perfect balance between omega-3 and omega-6, which is why it ensures the optimal absorption of these fatty acids. Flaxseed oil is known as it lowers blood pressure, contributes to the proper functioning of the kidneys and reduces symptoms of asthma.



ТЫКВЕННОЕ масло

с древних времен люди используют семечки тыквы, чтобы избавить организм от паразитов, но масло будет гораздо эффективнее. ученые доказали пользу тыквенного масла для мужского пола, а все благодаря наличию цинка, магния и различных витаминов. тыквенное масло для мужчин полезно благодаря улучшению репродуктивных функций. в его составе есть витамин е, который нормализует гормональное состояние и увеличивает шанс оплодотворения.



Pumpkin seed oil

Thick oil with a greenish tinge. Rich in omegas 3 and 6, magnesium, iron, copper and especially zinc which is one of the most important minerals for skin health and affects the strength and appearance of hair. The oil ease menopause symptoms, improve prostate and heart health, and treat overactive bladder. Used for the refinement of a wide variety of dishes, both for starters and for main dishes and even for desserts..





ООО "ЖАСМИН"

Российская федерация, 140104, Московская область, Раменский район, улица 100-й
Свирской Дивизии, дом 52/2

Тел. +7 495 142 43 58

WWW.NIGELLA-OIL.COM